

MILITER

Sambut Hut TNI Ke 78 Kodim 0622/Kabupaten Sukabumi Gelar Bazar Umkm dan Baksos

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.MILITER.CO.ID

Sep 26, 2023 - 12:51



Sambut Hut TNI Ke 78 Kodim 0622/Kabupaten Sukabumi Gelar Bazar Umkm dan Baksos

Sukabumi - Dalam rangka menyambut peringatan HUT TNI ke-78 Th, Kodim 0622/Kab. Sukabumi gelar Bazar UMKM dan baksos bertempat di Lapangan Sudirman dan Aula Kodim 0622/Kab. Sukabumi yang diikuti masyarakat, anggota Kodim dan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLV Kodim 0622 Kabupaten Sukabumi, Istri Prajurit TNI AL Jalasenastris dan Persatuan Istri Anggota TNI Angkatan Udara (AU) Ardyas Garini, Selasa 26 September 2023.

“Rasa syukur yang mendalam dirasakan oleh seluruh Prajurit TNI karena dalam jangka waktu dekat ini pada tanggal 5 Oktober 2023 kedepan TNI akan

merayakan ulang tahun ke - 78 Th, kebahagiaan yang dirasakan oleh kami Prajurit TNI tentu ingin pula dirasakan oleh seluruh lapisan Masyarakat,” kata Dandim 0622/Kab. Sukabumi Letkol Inf Anjar Ari Wibowo, S.Sos. M.Si. dalam acara tersebut.



Lanjutnya, dalam menyambut peringatan HUT TNI ke-78 Th, Kodim 0622/Kab. Sukabumi menyelenggarakan berbagai kegiatan diantaranya Bazar UMKM dan baksos seperti Donor darah dan pengobatan massal secara gratis, kegiatan tersebut dilakukan sebagai bentuk upaya Kodim 0622/Kab. Sukabumi dalam memajukan para pelaku UMKM serta sebagai bentuk kepedulian terhadap kondisi Kesehatan Masyarakat.

“Pada kesempatan ini, sebanyak 1 Perusahaan Department Store grup Yogya Cabang Pelabuhanratu, 1 Perusahaan Department Store grup Indogrosir dan 7 UMKM yang bergerak diberbagai bidang seperti Sembako, Fesyen, Kuliner, Kriya atau seni dan produk sayuran ikut serta dalam kegiatan Bazar dan terhitung yang paling banyak disajikan oleh peserta UMKM yaitu bidang makanan atau kuliner lebih dari 100 produk,” terang Dandim.

Dandim menjelaskan lebih lanjut, selain UMKM, untuk memudahkan masyarakat, Kodim 0622/Kab. Sukabumi juga berusaha menyajikan pelayanan perbankan dan pelayanan jasa perkreditan kendaraan, terlihat yang hadir ada dari Bank BRI, Mandiri, BWS dan Dealer selamat motor, demikian dijelaskan Dandim 0622/Kab. Sukabumi Letkol Inf Anjar Ari Wibowo, S.Sos. M.Si.

Dandim pun berharap dengan adapun kegiatan lainnya yang diselenggarakan oleh Kodim 0622/Kab. Sukabumi dalam rangka menyambut peringatan HUT TNI ke-78 yaitu kegiatan Baksos Donor darah dan pengobatan massal secara gratis

bagi masyarakat yang bekerja sama dengan Dinkes Kab. Sukabumi, PMI Kab. Sukabumi, Puskesmas Palabuhanratu, Puskesmas Citarik, RSUD Palabuhanratu dan Pos Kesdim, tercatat peserta yang mengikuti kegiatan donor darah terdiri dari anggota Kodim dan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLV Kodim 0622 Kabupaten Sukabumi, Anggota Puslatpur Marinir Antralina, Pos TNI AL, Satradar 216/CBL, Yonarmed 13 Kostrad, Yonif 310/KK, Polres beserta jajaran Polsek Sukabumi, Brimob, Satpol PP, Apdes dan Warga Sekitar, semoga kegiatan donor darah ini dapat memenuhi kebutuhan darah yang masih kurang khususnya di Wilayah Kab. Sukabumi dan besar harapan kami terkait dengan pengobatan massal gratis semoga membantu masyarakat minimal sampai tingkat diagnosa medis dan syukur - syukur hingga tingkat penanganan kesehatan.



“Kami merasa bangga atas kegiatan yang dilaksanakan, terlihat antusiasme masyarakat dalam mengikutinya, kembali ketujuan awal kegiatan, selain dalam rangka menyambut peringatan HUT TNI ke-78 Th, kami juga ingin berbagi kebahagiaan dengan Masyarakat. Ucapan terima kasih dan rasa syukur tak terhingga kepada panitia serta seluruh pihak yang telah membantu atas berlangsungnya kegiatan, “Dirgahayu TNI ke 78 Th, TNI dari dan untuk Rakyat, Bersama Rakyat TNI Kuat, Kebahagiaan TNI adalah Kebahagiaan Rakyat,” ungkap Dandim 0622/Kab. Sukabumi.

